
Relevé de conclusions – CS IMMM 10 Avril 2010 

Membres présents : A.-S Castanet, G. Dujardin, S. Pascual, G. Corbel, C. Legein, P. Ruello, G. Brotons, 

R. Busselez, L. Fontaine, V. Maisonneuve, Ph. Daniel   

Excusés : N. Delorme, O. Colombani 

1. EUR – Site Web 

Le dossier EUR est en accès libre pour tous les membres de l’IMM. Une mention aux activités « Smart 

Materials and Surfaces » dans les pages des thématiques (demande faite aux animateurs) et/ou sur 

une page dédiée doi(ven)t être ajoutée(s) sur le site Web de l’IMM. 

2. Sélection des projets FIR déposés 

2 Financements possibles de 5000€ chacun.  
Pour rappel, les 3 critères suivants ont été évalués par les membres du CS : 

- caractère scientifique en rupture, 
- projet structurant,  
- complémentarité des expertises et implication du porteur et des participants. 

6 demandes au titre du FIR ont été déposées. 2 parmi les 6 demandent (F. Renou et N. Errien) ne 

répondent pas aux 3 critères et/ou  apparaissent moins abouties et/ou avec un manque de précisions 

scientifiques.  

4 demandes (E. Nicol, S. Piogé, J.-F. Bardeau et O. Noël) répondent aux 3 critères 

Les 4 demandes restantes (E. Nicol, S. Piogé, J.-F. Bardeau et O. Noël) apparaissent toutes comme 
pouvant faire l’objet d’un soutien. Parmi ces 4 demandes, le bonus inter-thématique est donné à 3 
projets (E. Nicol, S. Piogé, J.-F. Bardeau). Cependant, le CS considère qu'une attention particulière doit 
être apportée au projet de collègues désireux de maintenir ou reprendre une activité ́scientifique.  
Le conseil scientifique ne tranche pas sur les 2 dossiers à privilégier parmi les 4.  Après 2h de réunion 

sans conclusions, autres que celle mentionnées précédemment, mandat est donné à la direction pour 

sélectionner les 2 projets parmi les 4 retenus. 

3. Commentaire sur le rapport du CS externe 

Peu de commentaires apportés par les animateurs sur ce rapport. Nécessité de présenter moins 

d’activités au sein de chaque thématique. Ce CS en présence de membres externes a montré qu’il 

fallait davantage anticiper la préparation de l'évaluation HCERES à venir 

4. Mise à jour du dossier d’acquisition RMN 

A.-S. Castanet nous présente le dossier mis à jour concernant l’acquisition d'une RMN liquide pour 

2020 dans le cadre du PPI. Les prévisions financières réactualisées, en particulier au niveau des 

montants de la région PdL, du FEDER et des collectivités locales, apparaissent assez favorables à l’achat 

de l’équipement probablement moins couteux que prévu en tant compte des marges de négociation 

avec les fournisseurs obtenues par des collègues d'autres universités. 

5.  Questions diverses 

Souhait d’un fonctionnement différent du CS. Un Doodle sera envoyé prochainement aux animateurs 

pour CS spécifique dédié à ce point. 

Ph. Daniel – 12/04/2019 


